

Partagez votre pouvoir, donnez votre sang.

À l'approche des congés et des ponts du mois de mai, l'Établissement français du sang (EFS) a besoin de vous et lance un appel national d'urgence !

Publié le 05 avril 2018

Compte tenu de la particularité du calendrier qui, cette année, favorise des ponts de plus longue durée, l'objectif est de mobiliser massivement les citoyens dès maintenant.

Il est donc important que le plus grand nombre de donateurs entendent l'appel et se déplacent en masse pour donner dès à présent.

10 000 dons de sang sont nécessaires chaque jour pour soigner les patients. L'EFS et les malades ont besoin de la solidarité de tous !

Mobilisez-vous aussi souvent que possible ! Prenez le temps de sauver des vies. Partagez votre pouvoir, donnez votre sang.

> [Où donner](#) 



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09